

Berjuang Selama Enam Tahun, Akhirnya Ponpes Ahmad Dahlan Tegal Gelar Wisuda

Minggu, 22-05-2016

TEGAL, MUHAMMADIYAH.OR.ID- Setelah 6 tahun berdiri, akhirnya Pondok Pesantren (Ponpes) Muhammadiyah Ahmad Dahlan melaksanakan *Haflah Akhirussanah* dan Wisuda Siswa Akhir, Sabtu, (21/054). *Haflah Akhirussanah* siswa angkatan pertama ini juga dirangkai dengan peluncuran novel karya Faizin Mubarak Ahmad, Siswa terbaik Ponpes Muhammadiyah Ahmad Dahlan kabupaten Tegal.

Ketua Pimpinan Daerah Muhammadiyah Tegal, Arif Asman mengatakan, enam tahun yang lalu ponpes Ahmad Dahlan masih sangat kecil, sekan tidak berdaya. Namun dirinya berterima kasih, karena berkat kerjasama dan ikhtiar warga Muhammadiyah Kabupaten Tegal, Ponpes Ahmad Dahlan bisa dipercaya menjadi lembaga pendidikan alternatif bagi perbaikan ruh dan moral anak muda.

"Ini semua karunia Allah kepada warga Muhammadiyah Tegal. Berkat ikhtiar yang tidak pernah lelah, infaq yang terus mengalir. Alhamdulillah kita bisa memiliki lembaga pendidikan yang akan melahirkan pemimpin Muhammadiyah untuk masa depan," ujarnya.

Asman menambahkan jika perjuangan PDM Kabupaten Tegal dalam mendirikan Ponpes membutuhkan perjuangan yang sangat luar biasa, karena ponpes berdiri pada lahan yang mayoritas masyarakat bukan warga Muhammadiyah. Bahkan Ponpes Ahmad Dahlan merupakan Ponpes yang satu-satunya dimiliki Muhammadiyah dari sekitar 40 Ponpes yang ada di Kabupaten Tegal.

"Ini adalah bukti bagi kita dari warga Muhammadiyah kabupaten Tegal. Awal berdirinya pondok ini hanya bersiswakan 28 orang. Namun berkat kesabaran, dan ikhlas dalam perjuangan, Ponpes Ahmad Dahlan bertahan hingga sekarang," tambahnya.

Menyoal dukungan PDM terhadap Ponpes Ahmad dahlan, Direktur Ponpes Ahmad Dahlan Drs. Fachrur Rozi membenarkan, kalau dukungan PDM sangat *full*. Dirinya juga mengungkapkan bahwa pendanaan 5 tahun terakhir untuk melengkapi dana prasarana pondok dibiayai penuh oleh PDM.

"Dukungan PDM sangat full selama 5 tahun terakhir ini, Alhamdulillah di tahun ke 6 kita bisa berdiri sendiri," tuturnya.

Acara Wisuda angkatan pertama yang dihadiri oleh Ketua Majelis Tabligh Pimpinan Pusat (PP) Muhammadiyah Fathurrahman Kamal ini, Ponpes Ahmad Dahlan berhasil mengukir prestasi terbaik dengan menjadi peringkat pertama nilai tertinggi UN tingkat sekolah swasta se Kabupaten Tegal, dan peringkat tiga terbaik dari seluruh sekolah swasta dan negeri se Kabupaten Tegal.

Pada kesempatan yang sama, Kepala Bagian Akademik Widodo dalam keterangannya menuturkan, Ponpes Ahmad Dahlan awalnya menjadi musuh bersama. Banyak masyarakat yang menolak akan kehadiran Ponpes Ahmad Dahlan. Akan tetapi dengan prestasi yang dimiliki, keberadaan ponpes sudah mulai dirasakan manfaatnya oleh masyarakat sekitar.

"Penolakan tetap ada, namun sekarang semua yang pernah melawan, sekarang menjadi kawan," katanya kepada wartawan muhammadiyah.or.id. (dzar)

Reporter: Indra Jaya

Redaktur: Dzar Al Banna